



Renuncia a la bancada de Morena la diputada Selene Ávila



En la sesión maratónica de la Cámara de Diputados, hubo efectos del huracán Otis y por desacuerdo con los recursos para la reconstrucción para Acapulco, renunció a la bancada de Morena Selene Ávila que de inmediato fue arropada por PAN, PRI y PRD.

Selene Ávila seguidora de Marcelo Ebrard y con su grupo proponía que el 15 por ciento de los excedentes petroleros, unos 45 mil millones de pesos, se vayan a ese destino turístico.

El rechazo a mano alzada de esta última propuesta que fue presentada por el morenista, Carol Antonio Altamirano y esto llevó a que la diputada Selene Ávila saliera de la bancada mayoritaria, y ahí se dio una agresión física de legisladoras morenistas a Inés Parra por defenderla.

Indignada Ávila aseguró que el coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, dos horas antes les había garantizado que sería aprobada. Lamentó la decisión.

Fue arropada por PAN, PRI y PRD mientras desde las curules de Morena, gritaron denle el Oscar por mejor actriz, que se quede dónde habló y traidora.

<https://enfoquenoticias.com.mx/renuncia-a-la-bancada-de-morena-la-diputada-selene-avila/>